

# 桜ヶ丘幼稚園だより6月号



令和 3年6月1日 深谷市立桜ヶ丘幼稚園  
電話 FAX 048-571-2788  
ホームページ fukaya-sakuragaoka-kg.ed.jp

## 成長する各学年の子供たち

入園・進級して2カ月が経ち、各学年の子供たちは大きく成長しています。

3歳児うさぎ組は、園生活に慣れ、あんなに泣いていた子も笑顔で外遊びを楽しんでいます。お部屋で歌を元気に歌っています。給食もおいしいと言ってたくさん食べられます。

4歳児ぱんだ組は、園歌を中心に歌やリズム活動に取り組み、日に日に上手になっています。また、友達とも仲よく遊ぶ姿が多く見られます。

5歳児は、様々な活動に自ら取り組もうとしています。遊びも個から集団の遊びへと進展しています。友達との遊びでは、多少のトラブルもありますが、互いに折り合いをつけて思いやりを持って生活できるよう指導しています。

子供たちは、集団生活を通して自己を振り返り、より良い自分にしていこうとします。私たち教職員は、一人一人の子供を「認め・励まし・褒めて」伸ばしていきます。梅雨空のうっとうしい日々ですが、負けずに頑張りましょう。

## 楽しい思い出いっぱい「春の遠足」

春の遠足に行きました。3歳児は小学校の校庭や隣の公園です。4、5歳児は仙元山です。天気にも恵まれ、自然の中でいろいろなものを発見したり、おいしいお弁当を食べたり、どの子にとっても楽しい思い出いっぱいの「春の遠足」になったと思います。



今年、新しく立ち寄ったビッグタートル

## 6月・各学年のわらいと視点

《3歳児のねらいと基本的生活習慣の視点》

- ★好きな遊びを見つけ、繰り返し遊びを楽しむ。
- ★梅雨時の過ごし方を知り、室内での遊びを楽しむ。また、自然に触れ、季節を感じる。
- \*手洗い、消毒等を行い、病気の予防に努める。
- \*汗をかいたら拭き取り、衣服の調節をする。
- \*食事の好き嫌いをしない。
- \*歯磨きの習慣を身に付ける
- \*皆と一緒に片づけをする。
- \*安全な歩き方を知る。



《4歳児のねらいと基本的生活習慣の視点》

- ★いろいろな遊びに興味を持ち、喜んで遊ぶようになる。
- ★梅雨時の自然に触れ、親しみを持つ。
- \*手洗いを進んで行き、病気の予防に努める。
- \*汗をかいたら拭き取り、衣服の調節をする。
- \*食事の好き嫌いをしない。
- \*歯磨きの習慣を身に付ける。
- \*皆と一緒に片づけをする。
- \*遊びのルールを守る。



《5歳児のねらいと基本的生活習慣の視点》

- ★自分から遊びを見つけて、力いっぱい活動し、満足感を味わうようにする。
- ★身近な動植物に触れたり、世話をしたりして、梅雨時の自然に親しむ。
- \*手洗い等を行い、病気の予防に努める。
- \*汗をかいたら拭き取り、衣服の調節をする。
- \*食後の歯磨きをする。
- \*遊びのルールを守る。
- \*危険な遊びや危険な場所で遊ばない。

## 今後の行事について

- 1 プールについて 「実施しません」  
小学校のプール及び園のプール、いずれも密を避け、安全を確保するため、本年度もプールは実施しません。園庭で、水遊び程度を考えています。詳細は、通知でお知らせします。
- 2 夏祭り 子供たちだけで7月14日に開催  
規模を縮小しますが、年長組主体で、ゲームをしたりして楽しいひとときをします。  
※コロナウイルス感染防止のため、上記のとおり対応します。よろしくお願い致します。

一人一人の子どもを「認め・励まし・褒めて」  
自信を持たせ、伸ばしていく桜ヶ丘幼稚園